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O documento original encontra-se assinado e arquivado junto à unidade gestora do RPPS. 

Ata nº 005/2018 

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, ás nove horas reuniram-se na 

sala de reuniões da Câmara Municipal de Vereadores de Chapada os membros do Conselho 

Municipal da Previdência Social do Servidor Público-CMPSSP, Luciane Vogt, Carlito Rech,  

Carina Boeni, Deise Vogt, Gilmar Castanho, Luis Kleinubing, a Suplente Rosane Kunrath; e a 

integrante do Comitê de Investimentos Júlia Dezingrini. Inicialmente a Presidente do 

Conselho Senhorita Luciane Vogt deu as boas vindas a todos e falou dos assuntos que serão 

deliberados nesta reunião: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; Rentabilidade dos 

Investimentos e Meta Atuarial no Exercício de 2018; Aplicações e resgates, Repasses da 

Contribuição Patronal, Compensação Previdenciária, Recadastramento  de Ativos e 

Pensionistas, Contração de Consultoria de Investimentos e Atuário, Credenciamento de 

Instituições Financeiras, Renovação do Conselho e do Comitê de Investimentos  e assuntos 

gerais.De imediato a Presidente ressaltou que a última reunião havia sido realizada no mês de 

setembro onde até este mês a rentabilidade havia chegado em R$ 235.711,13 (Duzentos e 

Trinta e Cinco Mil Setecentos e Onze Reais e Treze Centavos) e no mês de outubro o 

rendimento foi muito bom R$ 853.933,85 ( Oitocentos e Cinquenta e Três Mil Novecentos e 

Trinta e Três Reais e Trinta e Oito centavos) e o mês de novembro sendo menos 

R$183.577,38 ( Cento e Oitenta e Três Mil Quinhentos e Setenta e Sete Reais e Trinta e Oito 

Centavos). Sendo que no ano até o mês de novembro foi acumulado o valor de R$ 

2.712.213,80 ( Dois Milhões Setecentos e Doze Mil Duzentos e Treze com Oitenta Centavos) 

de rendimentos. Sendo que o Patrimônio do Fundo chegou aos R$ 40.026.380,06(Quarenta 

Milhões Vinte e Seis mil Trezentos e Oitenta Reais e Seis Centavos), o que se achava que não 

se iria conseguir atingir, ressaltou que ficou o valor de R$ 45.758,58 ( Quarenta e Cinco Mil  

Setecentos e Cinquenta e Oito Reais e Cinquenta e oito centavos) na conta, mas aplicados 

ficaram os R$ 40.026.380,06. A Meta Atuarial no Exercício de 2018 disse que a Meta 

Atuarial até o fim do mês de novembro foi alcançado de 7,34% sendo que a Meta do período 

IPCA+6%  é de 9,27% se confirmando o que já no início do ano já se falava que neste ano 

dificilmente se bateria Meta. No entanto disse que agora ainda estão no início do mês mas os 

Fundos ainda não estão rendendo muito bem, mas no geral no ano, somente um mês que os 

Fundos deram negativos, mas o problema maior foi a inflação durante o ano.Sobre a 

Compensação Previdenciária no ano já foi recebido o valor de R$ 143.989,66 (Cento e 
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Quarenta e Três Mil Novecentos e Oitenta e Nove com Sessenta e Seis Centavos) sendo que a 

compensação do mês de dezembro entrará no mês de janeiro e de novembro entrou agora em 

dezembro o Valor de R$ 12.717,96(Doze Mil Setecentos e Dezessete Reais e Noventa e Seis 

Centavos).  Disse que a princípio os valores estão todos em dia.Referente aos Repasses da 

Contribuição Patronal a Contadora passou hoje para a Presidente que ressaltou que o Fundo 

está com uma saldo a receber da Prefeitura Municipal no valor de R$ 208.035,36 (Duzentos e 

Oito Mil Trinta e Cinco Reais e Trinta e Seis Centavos) recorrente ao mês de novembro, que 

ainda não foi repassado e por isso teve que ser resgatado dinheiro do Fundo para pagar a 

Folha de Pagamento o valor de R$ 172.236,73( Cento e Setenta e Dois Mil Duzentos e Trinta 

e Seis  Reais e Setenta e Três Centavos) para cobrir. Disse que até o fim de outubro os 

repasses estavam em dia, mas agora de novembro que tinha prazo até dia sete de dezembro 

ainda não foi repassado.  Sobre o recadastramento de ativos, inativos e pensionistas disse que 

somente uma pessoa ainda não realizou, mas o pagamento dela está retido ainda, sendo que 

acredita-se que agora para o financiamento do Décimo Terceiro ela irá vir fazer. Foi 

ressaltado ainda que a partir do ano que vem para os Inativos será sempre no mês do 

aniversário que terão que fazer esse recadastro e para os ativos de três em três anos. Também 

foi tratado sobre a renovação de Contratos, sendo que tem o Contrato da Consultoria que 

vence agora no inicio de janeiro e o Contrato quem será contratado para fazer a avaliação 

atuarial. Sendo que a Consultoria Referencia Gestão e Risco fez uma proposta igual a deste 

ano no valor de R$ 663,00( Seiscentos e Sessenta e Três Reais) mantendo os mesmos serviços 

pelo mesmo valor. Sendo que por unanimidade será renovado o Contrato com a Referência 

Gestão e Risco. E do Atuário a Presidente disse que desde que é realizado o cálculo Atuarial é 

feito com a Lucília da Auditec que enviou uma proposta no valor de R$ 4.850,00 (Quatro Mil 

Oitocentos e Cinquenta Reais), e também foi recebida uma nova proposta da Empresa 

BRPREV Atuarial no valor de R$ 3.600,00 (Três Mil e Seiscentos Reais) que também é uma 

empresa que também tem reconhecimento. Sendo que os Conselheiros sugeriram 

primeiramente fazer uma negociação com a Lucília da Empresa da AUDITEC, para ver se a 

mesma reduz o valor de proposta e caso não baixe será feito contrato com a BRPREV Atuaria 

pois o valor desta é bem mais em conta, fazendo todos os serviços iguais elaborando os 

mesmos relatórios o da outra empresa, uma vez que até o final de março o Setor de Pessoal 

tem que enviar a avaliação para a Secretária do Trabalho.  A Presidente falou ainda sobre o 

credenciamentos das Instituições Financeiras disse que no dia de amanhã onze de dezembro 
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de 2018, vencerá o credenciamento dos Bancos do Brasil da Caixa Econômica Federal e do 

Banrisul sendo que o Comitê de Investimentos já se reuniu e avaliou essa questão do Bancos 

Públicos em que podem ser aplicados para manter o dinheiro. Neste sentido a Presidente 

consultou aos Conselheiros se os mesmos aprovam ou não este credenciamento das 

Instituições Financeiras sendo aprovado por unanimidade de votos. Prosseguindo a Presidente 

falou sobre a Renovação dos Integrantes do Conselho e do Comitê de investimentos, neste 

sentido disse que a sua ideia era de hoje já apresentar os novos integrantes para acompanhar 

um pouco, no entanto disse que ela havia pedido para o Presidente do Sindicato dos 

Servidores e para o Poder Executivo passar os nomes dos indicados e até agora não recebeu 

nada nem do Comitê e nem do Conselho sendo que não sabe quem serão indicados, do Poder 

Legislativo já foi definida  a pessoa,  uma vez que ela pediu para falar com o Gustavo 

Secretário da Administração pois a questão do Comitê só pode ter uma pessoa sem 

certificação, disse ainda que o Comitê pode ser renovado mas que somente uma pessoa pode 

ser integrante sem a Certificação, os outros dois tem que ter. No entanto a Presidente disse 

que passou uma cópia da Portaria que consta os nomes dos Integrantes hoje para eles saberem 

quem faz parte e pediu para que não sejam trocados todos. Sendo que o Secretário Gustavo 

disse que seriam indicados os mesmos, mas até agora não houve a confirmação certa, mas 

eles estão vendo. Para encerar a Presidente Luciane ressaltou que esta é a última reunião 

Desta Gestão, porque semana que vem no dia 18 de dezembro fecha os três anos de Gestão e 

agora no mês de janeiro já será o novo Conselho. No entanto disse que na Câmara como falta 

servidor ficam as mesmas, sendo que a Senhora Júlia fica no Comitê. Para encerrar a 

Presidente ressaltou que foi resgatado o valor de R$ 27.974,00 (Vinte e Sete Mil Novecentos 

e Setenta e Quatro Reais) dos R$ 62.000,000 (Sessenta e Dois Mil Reais) que haviam sido 

aplicados do Fundo CIELO o qual cada dia estava se perdendo dinheiro pois está dando só 

negativo no ano e ele não recupera mais, ele já era para ter sido resgatado mas a Consultoria 

disse para manter porque achavam que este Fundo iria recuperar o que não aconteceu. Mas 

para o próximo ano a Consultoria já sugeriu que o RPPS aplique no Fundo BOVA 8 o qual 

será feito após o mês de fevereiro. Não havendo mais nada a tratar agradeceu a presença dos 

demais conselheiros do Fundo e agradeceu o apoio de todos nestes três anos de Gestão, mas já 

comunicando que estes Conselheiros serão convidados para a próxima reunião com o 

Conselho Novo no mês de janeiro. Desejando a todos um bom final de ano e deu por 

encerrada a presente reunião que vai assinada por mim e demais membros.  


